



## 芸術鑑賞教室が行われました

9月15日(金)大道芸で有名なムーラさんをお招きし、今年度の芸術鑑賞教室が開催されました。ムーラさんは、「世界丸見え!テレビ特捜部」をはじめ、「エグザイル」のプロモーションビデオや「世界の果てまでイッテQ」などに出演するなど、パフォーマンス会で活躍中の方です。

当日は、生徒や教師を巻き込んでのステージとなり、お腹の底から笑ったり、パントマイムやジャグリング、アクロバットやサーカス芸など、一流の技術に触れたりしながら大いに楽しむことができました。以下に生徒の感想を記載します。



私は「コメディ―サーカス」というものを生で見たのは初めてでした。パントマイム、一輪車、ジャグリングなど、たくさんの芸を見ていたら、本当に時間のことを忘れてしまいました。ムーラさんの一つ一つの表情、仕草に皆がどんどん引き込まれていくのがわかりました。もちろん私も始まってすぐに引き込まれてしまいました。今日のコメディ―サーカスを見て、私は改めて感じたことがあります。笑いは心をととても晴らし、とても暖かくします。私は最近、少し悩んでいることがありました。でもムーラさんのコメディ―サーカスを見ている間は、それを忘れてとても楽しむことができました。私はこれから、コメディ―サーカスまではできなくても、一緒にいて楽しい、温かい気持ちになれると言ってもらえるような人になりたいと思います。

3年1組A・Y

言葉を使わず、手振りや顔の表情でパフォーマンスするムーラさんがすごいと思いました。ムーラさんの一つ一つの技はとても迫力があり、見ていてとても楽しかったです。見ていて時間も忘れ、あっという間の時間でした。笑いの絶えない時間を過ごすことができました。また、勇気を振り絞って何事にも挑戦するムーラさんがとても印象的でした。人を笑顔にすることができ、人を幸せにできる仕事をしているムーラさんを見て、これから私も夢に向かってがんばろうと思いました。

3年2組Y・K

# 歴史文化再発見事業が行われました

9月19日(火)2年生を対象に、白河市歴史民俗資料館の内野様を講師として、「歴史文化再発見事業」を行いました。今回のテーマは江戸時代の寛政の改革で有名な白河藩主、松平定信の功績でした。定信の生い立ちから幕府政治の改革の中身、白河藩主としての実績など、教科書では学べない内容が盛りだくさんでした。特に白河藩政については教育、産業の振興、農村の復興など、その功績は顕著で、生徒は興味深く話に聞き入っていました。



## 来週の行事予定

日	曜	行 事	日課変更	備 考	給食
25	月	学年朝会		東西新人準備会	○
26	火	東西しらかわ新人戦① 3年実力テスト①	火1246総		×
27	水	東西しらかわ新人戦② 3年実力テスト②			×
28	木	東西しらかわ新人戦予備日 フッ化物洗口			×
29	金	週番引継会 奉仕部会⑥			○
30	土				
1	日				
2	月	全校朝会 東西しらかわ中学校音楽祭(合奏)			○
3	火	中間テスト① ノーメディア講演会	総火1~4総		○
4	水	中間テスト②	火56水34総総		○
5	木				○
6	金	英語検定②			○
7	土				
8	日				

## 教育実習終了 ～祓川奈々先生からのメッセージ～

4週間、ありがとうございました。東北中学校の生徒は素直で優しく、元気でいつもパワーをもらっていました。皆さんとお別れするのは寂しいですが、私もまた大学で頑張るので、皆さんも勉強に部活動に頑張ってください。ありがとうございました。

